

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah Swt. yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya hingga saat ini dan seterusnya tanpa pernah berhenti. Shalawat dan salam kepada Nabi Besar Muhammad SAW, Rasul terakhir seluruh umat manusia dan pembawa rahmat bagi sekalian alam. Berkat petunjuk dan hidayah serta inayah-Nya peneliti telah dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Penggunaan Aspek Kohesi Gramatikal dalam Buku #Beranibeda Juki untuk Indonesia Satu”. Skripsi ini dibuat untuk memenuhi salah satu persyaratan akademik dalam menyelesaikan studi dan memperoleh gelar sarjana pendidikan di Prodi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Jakarta.

Dari proses hingga selesainya skripsi ini tentu banyak pihak yang terlibat membantu, mendorong dan membimbing peneliti. Maka dari itu, dalam kesempatan ini peneliti mengucapkan terima kasih kepada:

1. Ibu Sintowati Rini Utami, M.Pd., selaku dosen pembimbing materi yang selalu memberikan dorongan, motivasi serta arahan dan juga nasihat kepada peneliti dalam menyelesaikan penelitian ini dengan cepat dan tepat. Terima kasih karena sudah memberikan masukan dan juga jalan keluar bagi permasalahan dalam skripsi ini. Semoga peneliti dapat membalas segala kebaikan ibu suatu hari nanti.
2. Ibu Dr. Fathiaty Murtadho, M.Pd., selaku dosen pembimbing metodologi yang tanpa henti memberikan arahan, bimbingan, dan semangat kepada peneliti untuk menyelesaikan skripsi ini bukan hanya secara cepat tetapi juga tepat. Terima kasih untuk segala masukan dan saran dalam penulisan

skripsi ini Semoga suatu saat nanti peneliti dapat membalas segala kebaikan hati ibu.

3. Bapak Edi Puryanto, M.Pd., selaku dosen penguji materi yang sangat berperan mencari jalan keluar, saran, dan masukan bagi permasalahan dalam skripsi ini. Terima kasih untuk setiap arahan dan nasihatnya sehingga skripsi ini dapat selesai tepat waktu.
4. Ibu Reni Nur Eriyani, M.Pd., selaku dosen penguji metodologi penelitian yang turut serta memberi jalan keluar dan bantuan bagi peneliti untuk menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih untuk setiap arahan dan nasihatnya sehingga skripsi ini dapat selesai bukan hanya secara cepat tetapi juga tepat.
5. Seluruh dosen Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Program Studi Sastra Indonesia atas segala ilmu dan pengalaman berharga yang telah diberikan kepada peneliti selama peneliti menjalani masa kuliah.
6. Staf Tata Usaha beserta karyawan Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia atas segala bantuan yang telah diberikan kepada peneliti selama penulis berkuliah.
7. Kedua orangtuaku, ayah dan mama, Terima kasih atas segala perjuangan kalian membesarkan dan mengurus anakmu sampai detik ini. Terima kasih karena telah memberikan izin dan kebebasan bagi anakmu ini untuk berlari dan terus berlari demi menggapai mimpi serta cita-citanya. Terima kasih atas segala maaf dan maklum yang kalian tujukan bagi salah dan khilaf serta dosa yang terus menerus anakmu lakukan tanpa henti.

Semoga kelak anakmu ini dapat menjadi anak yang membanggakan dan mampu mengangkat derajat kalian menjadi lebih baik dari sekarang.

8. Kakakku, saudaraku yang terkasih, Adam Maulana. Mentor terhebat sepanjang masa. Terima kasih atas nasihat, doa, dan dukungan yang selalu diberikan kepada peneliti. Terima kasih karena sudah merelakan garis finish terlebih dahulu untuk adikmu ini. Semoga suatu hari nanti kita dapat mencapai garis finish lainnya bersama-sama.
9. Sahabatku, teman-temanku yang tak bisa disebutkan namanya satu persatu. Baik di kehidupan sehari-hari maupun di dunia maya. Terima kasih untuk semua canda tawa dan keceriaan yang telah kalian berikan sehingga hari-hari peneliti menjadi lebih berwarna. Terima kasih untuk pelajaran hidup yang tanpa sengaja peneliti pelajari dari kalian. Berkat kalian, hidup peneliti menjadi lebih menyenangkan dan penuh dengan kenangan.
10. Seluruh teman-teman kelas PB 2, khususnya Sailal Muna Septiani yang sering membantu peneliti dalam segala aspek perkuliahan. Terima kasih untuk suka, duka, senang, sedih, mudah, sulit, dan banyak kisah lainnya yang terjadi selama \pm 4 tahun masa perkuliahan.
11. Dan untuk mereka yang selalu menemani peneliti menjalani masa kuliah dan melewati masa-masa sulit dalam menyusun skripsi, Wanna One. Terima kasih untuk eksistensi kalian yang sesaat. Berkat kalian, tekanan dalam hidup peneliti menjadi lebih ringan.

Peneliti mohon maaf jika ada nama-nama yang belum peneliti sebutkan karena keterbatasan ingatan dan juga peneliti mohon maaf jika terdapat

kesalahan di dalam penulisan ini. Semoga Allah membalas kebaikan semua pihak yang terlibat dalam penyusunan skripsi ini.

Peneliti sadar skripsi ini masih banyak kekurangan dan jauh dari kata sempurna. Masih banyak informasi yang perlu dikembangkan dan diperbaiki. Oleh karena itu peneliti mengharapkan adanya kritik dan saran yang bersifat positif yang sekiranya mampu membuat penulisan skripsi ini jauh lebih baik lagi di masa yang akan datang.

Besar harapan peneliti, semoga dari penelitian yang sangat sederhana ini dapat memberikan manfaat bagi dunia pendidikan, khususnya bagi pengajaran Bahasa Indonesia. Semoga penelitian ini dapat menambah khazanah pengetahuan mengenai penggunaan aspek kohesi gramatikal dalam teks untuk media pembelajaran khususnya teks cerita narasi/teks cerita fantasi.

Jakarta, Januari 2019

Dina Aryani